

Ein Fachbuch für alle, die sich für inklusive Bildung interessieren



Bibliografische Angaben:

Christina Lindemann, Elisabeth Rost

Eine ganz normale Klasse mit sehr besonderen Schülern

Langjährige Erfahrungen mit Inklusion in einer intensiv heterogenen Klasse
Aus der Praxis für die Praxis

2025, 248 Seiten, farbige Abbildungen, Beigabe: Download von
Zusatzmaterial, Format 16x23 cm, Klappenbroschur, ISBN 978-3-8080-0973-
4, Euro 24,95

Zum Inhalt:

Wirklich inklusiv unterrichten und nicht nur viele beschäftigen und einige über Bord fallen lassen – geht das überhaupt und wenn ja, wie?

Wie kann Unterricht stattfinden, wenn neben den ‚normalen‘ großen Unterschiedlichkeiten auch die Förderschwerpunkte ‚Geistige Entwicklung‘ und ‚Lernen‘ berücksichtigt werden müssen und dazu auch „Hochbegabte“ und „DaZ“-SchülerInnen zu ihrem Recht kommen sollen? Wie bewahren Lehrkräfte dabei ihre Kraft und eigene Balance?

Dieses Buch gewährt vielseitige und weitreichende Einblicke in die Praxis einer inklusiven Klasse, basierend auf über 13 Jahren Erfahrungen zweier Lehrerinnen.

Der Titel „Eine ganz normale Klasse mit sehr besonderen Schülern“ spiegelt den Kerngedanken wider: Inklusion als Normalität zu begreifen, ohne die individuellen Besonderheiten der SchülerInnen aus dem Blick zu verlieren. Anhand von persönlichen Berichten, der Weitergabe fundierter Erkenntnisse und direkt aus dem Unterricht stammenden Hilfen und Tipps wird gezeigt, was es braucht, um für alle Beteiligten eine win-win-Situation zu gestalten. Die Autorinnen berichten offen über konträre Sichtweisen und besondere Herausforderungen, was dem Buch Authentizität und praktische Relevanz verleiht.

Das Buch richtet sich an alle, die sich für inklusive Bildung interessieren. Die gelungene Kombination aus persönlichen Berichten, Gelingensbedingungen, innovativen pädagogischen Ansätzen, Tipps und Hilfen aus der Unterrichtspraxis und fachlichen Erläuterungen macht es zu einer anregenden und hilfreichen Lektüre.

Über die Autorinnen:

Zwei Lehrkräfte mit unterschiedlichen Professionen, Persönlichkeiten und mit Blick durch ganz unterschiedliche Brillen treffen aufeinander: Elisabeth Rost, ausgebildet in den Fächern Mathematik und Musik für Grund- und Sekundarstufe, leitete mehrere Jahre Klassen an einer Brennpunktschule. Christina Lindemann, Fachrichtungen Sprache, Lernen und Geistige Entwicklung, wechselte von einem Förderzentrum GE an diese Grund- und Gemeinschaftsschule, um dort gemeinsam mit Elisabeth Rost Inklusionsklassen zu unterrichten.

Die Erfahrungen aus diesem gemeinsamen Unterricht gaben beide anschließend in zahlreichen Fortbildungen weiter.

Haben Sie noch Fragen? Melden Sie sich jederzeit per E-Mail an lektorat@verlag-modernes-lernen.de oder telefonisch unter 0231/12 80 08.

Beste Grüße aus dem verlag modernes lernen

Kerstin Weingarten
Lektorat